

Fue firmado un nuevo proyecto de Cooperación Técnica entre Brasil y El Salvador



Imagen para divulgación del BLH de San Salvador

Con el patrocinio de la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC/MRE) fue firmado, en el mes de agosto, un nuevo proyecto de cooperación técnica en Bancos de Leche Humana entre Brasil y El Salvador. El proyecto, denominado “Apoyo técnico para la consolidación de la Red de Bancos de Leche Humana”, tiene el objetivo de consolidar la Red de BLH de El Salvador atendiendo la demanda de leche humana procesada y fortaleciendo las acciones de promoción, protección y apoyo a la lactancia materna en el País.

De esta forma, se inicia una segunda fase de cooperación técnica entre los países, dando continuidad al trabajo que comenzó en el año 2010 con el proyecto de cooperación técnica “Apoyo Técnico para implementación de BLH en El Salvador”. El trabajo en conjunto desarrollado por la Red Brasileña de BLH de la Fundación Oswaldo Cruz (Fiocruz), el Ministerio de Salud de El Salvador, la ABC/MRE y los profesionales de salud involucrados en el tema, resultó en la implantación de tres BLHs en el País, localizados en el Hospital Nacional de Maternidad, en San Salvador; en el Hospital San Juan de Dios, en Santa Ana y en el Hospital San Juan de Dios, en San Miguel.